



Alcaldes de Providencia y Recoleta firman convenio para mejorar seguridad en barrio Bellavista

Durante la mañana de este jueves, los alcaldes de Providencia, Jaime Bellolio y Recoleta, Fares Jadue, firmaron un convenio de colaboración con el fin de mejorar la seguridad en barrio Bellavista, lugar que se ha visto afectado por una serie de delitos en los últimos meses.

El acuerdo contempla patrullajes mixtos entre ambas comunas por el sector, así como la interconexión de cámaras de vigilancia y el traspaso de información de bandas delictuales que operan por el sector.

Según señaló Jadue en la ocasión, “este convenio, el ponernos a ejecutar de manera eficiente y efectiva todas nuestras capacidades, efectivamente va a lograr que este

barrio el día de mañana sea un mejor barrio, sea un barrio mucho más seguro, sea un barrio recuperado como espacio público para la ciudad”.

Además, agregó que esto permite que bandas como “la jauría, empiecen a recibir señales muy concretas de que aquí en Barrio Bellavista se empieza a acabar la tolerancia respecto de todo lo que hemos vivido y que nuestras comunidades pueden vivir mucho más tranquilas”.

En la misma línea el delegado presidencial, Gonzalo Durán, señaló que hasta la fecha se han detenido alrededor de 40 personas que pertenecerían a esta banda delictual.